



El Jefe de Gobierno de la Ciudad, Horacio Rodríguez Larreta, recorrió a la madrugada la zona y destacó el operativo para controlar el incendio en la Reserva Ecológica. "Son héroes silenciosos que nos cuidan todos los días", remarcó.

"Un foco de incendio en la Reserva Ecológica Costanera Sur alertó a unos vecinos que avisaron inmediatamente al 911. El calor y el viento habían hecho que se propagara rápido, y fue fundamental ese aviso para que actuáramos", explicó el Jefe de Gobierno.

{youtube}OvoLcOo396U{/youtube}

Bomberos de la Ciudad continuaban el jueves por la mañana con las tareas para controlar los incendios que se iniciaron el miércoles por la tarde en la Reserva Ecológica Costanera Sur y que se prolongaron durante la madrugada.

En el área donde hay una base de antenas se realizó una inspección a primera hora del día en la que ya no se veía humo ni restos con fuego en la vegetación. Mientras que del lado de la Ribera, aproximadamente a 1.000 metros, también continuaban los trabajos.

Los últimos focos registrados, tras más de 12 horas de trabajo, se daban a unos 350 metros del sendero Los Sauces, de unos 100 metros de frente y 30 de alto, combatido por dos dotaciones mediante líneas de alta presión. Otra unidad usó también mangueras de alta presión entre los puestos 2 y 3.

Este miércoles por la tarde Bomberos de la Ciudad y personal de la Comisaría Vecinal 1 E de la Policía de la Ciudad fueron desplazados cuando ingresaron llamados al 911 por incendios de pastizales en la Reserva, donde se constató un frente de fuego de unos 300 metros. Entonces, la Reserva fue desalojada por seguridad y para permitir el despliegue de los equipos de la Ciudad.

Llegaron Bomberos de la Ciudad de los Destacamentos de La Boca y Barracas, cinco

dotaciones de Bomberos de la Policía Federal, junto a personal de la Brigada Federal de Rescate (BEFER), la Brigada de Riesgos Forestales, y Bomberos Voluntarios de Puerto Madero, La Boca, Barracas y San Telmo.

"Gracias a todo el equipo de @EmergenciasBA, @BAambiente, @Policia_ciudad, SAME, @SeguridadBA y Defensa Civil que rápidamente entraron en acción con todo su profesionalismo para controlar el incendio. Héroes silenciosos que nos cuidan todos los días", destacó Rodríguez Larreta.

Se contó además con una unidad de drones y una de planeamiento de ataque al fuego.